

Frischer Wind für unsere Heimat

Engagiert für Heimenkirch



**Zukunft ist kein Zufall –
gestalte sie mit!**

Kommunalwahl am 08. März 2026

Was wir konkret vorhaben:

Heimat – Lebendig gestalten. Wir beleben die Ortsmitte durch Nachverdichtung und innovative Wohnkonzepte statt neuer Flächenversiegelung. Mit einem attraktiven Wochenmarkt und dem Erhalt des regionaltypischen Ortsbildes sichern wir ein Zuhause, in dem sich alle Generationen wohlfühlen.

Wirtschaft & Mobilität – Klug vernetzt. Sichere Radwege, Rufbus und Carsharing machen unseren Alltag mobil. Wir stärken kleine und mittelständische Unternehmen und fördern regionale Kooperationen in der lokalen Wirtschaft. Dabei nutzen wir bestehende Gewerbe- und Mischgebiete konsequent aus. So bleibt die Wertschöpfung im Ort.

Soziales & Digitales – Nah am Menschen. Vom digitalen Rathaus über Schule und Kindergarten bis zum gemeinschaftlichen Ärztehaus: Wir machen Verwaltung einfach, Bildung und Gesundheit sicher. Wir stärken Vereine, Ehrenamt und Bürgerbeteiligung – für einen vielfältigen Austausch und Zusammenhalt zwischen Jung und Alt.

Klima & Ökologie – Verantwortung zeigen. Wir setzen auf Nahwärme, erneuerbare Energien und mehr Grün im Ort. Mit Projekten wie einem Waldkindergarten und ökologischer Vielfalt stärken wir Heimenkirch für die Herausforderungen des Klimawandels und bewahren unsere Natur für morgen.





Carmen Hügemann, 30 Jahre, Referentin für Ernährung und Landwirtschaft, Landratsamt Bodenseekreis

Mein Ziel ist ein lebendiges Heimenkirch: ein attraktiver Wochenmarkt, eine aktive Nachbarschaft und konkrete Aktionen für mehr Zusammenhalt, eine intakte Natur und ein schöneres Ortsbild. Packen wir es gemeinsam an – unser Dorf braucht uns.



Heiko Kaiser, 49 Jahre, verheiratet, staatl. geprüfter Elektroniker und Produktgruppenleiter, Liebherr

Ich stehe für ein aktives Miteinander in Heimenkirch und Stärkung der Dorfgemeinschaft durch Förderung des Vereinslebens und Nachbarschaftshilfen.



Annette Benk, 42 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Lehrerin in der Justizvollzugsanstalt Ravensburg

Ich möchte Heimenkirch aktiv mitgestalten und Veränderungen voranbringen, damit unser Dorf ein starkes Zuhause für alle Generationen bleibt.



Omar Chahal, 68 Jahre, im Ruhestand, verheiratet

Ein Dorf ist nur so stark wie sein Zusammenhalt. Mein Kompass ist der Respekt – auch und gerade dann, wenn man unterschiedlicher Meinung ist.



Laura Buchmann, 27 Jahre,
Maschinenbauingenieurin,
Dethleffs

*Ich mache mich stark für einen
vielfältigen und vernetzten Ort:
sichere Rad- und Fußwege,
flexible Rufbusse und neue Räume
für innovatives Gewerbe und
Co-Working.*



Georg Lindl, 59 Jahre,
verheiratet, 3 Kinder, selbst-
ständiger Umweltpädagoge,
Bio-Landwirt, Gemeinderat und
Kreisrat

*Den Wandel aktiv gestalten!
Mit regionaler Nahwärme, mehr
Bäumen im Ort und mutigen Ideen
machen wir unser Dorf heute
krisenfest und bewahren unseren
Lebensraum für morgen.*



Veronika Wucher, 62 Jahre,
Kommunikationsdesignerin,
Zone für Gestaltung

*Ich möchte aktuelle und lang-
fristige Fragen für Heimenkirch
mitentscheiden. Die Umwelt und
der Erhalt unserer Lebensgrund-
lagen sind mir wichtig.*



Walter Müller, 67 Jahre,
Qigong-Lehrer, Archäologe,
Waldbauer und Alphirt

*Mir ist wichtig, die heimischen er-
neuerbaren Energiequellen Sonne,
Wind und v.a. unsere Wälder als
CO₂-Speicher, O₂- und Brennstoff-
lieferant zu fördern. Ein schönes
Ziel wäre die klimaneutrale Ge-
meinde.*

Heimenkirch - Gemeinsam Zukunft gestalten.

Die Veränderungen unserer Zeit machen auch vor Heimenkirch nicht halt. Jetzt kommt es darauf an, ob wir nur zuschauen – oder unser Dorf selbstbewusst gestalten. Wir setzen auf Mut, frische Ideen und eine Politik, die Generationen verbindet und unser Zuhause für morgen stark macht.

Dafür stehen wir:

- Für ein faires Miteinander, in dem Alle die gleichen Chancen haben.
- Für Nachhaltigkeit, die unseren Ort wirtschaftlich stärkt und ökologisch fit macht.
- Für Vielfalt, die unsere Dorfgemeinschaft lebendig und offen hält.



**Verwurzelt hier, offen für morgen –
am 8. März Grün wählen!**



Inge Falter Fotografie

Gemeinsam für ein lebenswertes Heimenkirch – am 8. März Grün wählen!

Du hast die Wahl, entweder unsere Liste „im Paket“ anzunehmen oder unseren Kandidierenden gezielt bis zu drei Stimmen zu geben.

Wahlvorschlag	
	Bündnis 90 / Die Grünen

Mit Kompetenz und Weitblick

Als unabhängiger Bürgermeister entwickle ich Heimenkirch weiter im Dialog, mit Weitsicht und praktischen Lösungen. Ich binde Menschen ein, erkläre Entscheidungen und setze um, was uns voranbringt. Gemeinsam mit Deiner Stimme.



Clemens Weh Bürgermeisterkandidat

der UBH e.V. unterstützt von
Bündnis 90/DIE GRÜNEN Heimenkirch

Bürgermeisterkandidat	
	Clemens Weh

Mit Erfahrung und Transparenz

Über Eure Unterstützung und Eure Stimme bei der Wahl zum Landrat würde ich mich sehr freuen. Gemeinsam können wir den Landkreis Lindau stark, lebendig und zukunftsfähig gestalten!



Markus Reichart Landratskandidat

Bündnis 90/DIE GRÜNEN
Kreisverband Lindau

Landratskandidat	
	Markus Reichart

Bündnis 90/Die Grünen Heimenkirch

Georg Lindl, Riedhirsch 190, 88178 Heimenkirch
08381 405404 / g.lindl@gruene.li
www.gruene-heimenkirch.de

